

このっぽろ通信

令和3年（2021年）3月10日発行

厚別東町内会連合会が札幌市防災表彰を受賞



左から鶴田町連副会長、浅野厚別区長、中川町連会長、菊地町連副会長、中澤まちセン所長

令和3年1月28日（木）、厚別区役所で令和2年度札幌市防災表彰の表彰状伝達式が行われ、浅野正信厚別区長から、厚別東町内会連合会の中川喜久雄会長へ表彰状が手渡されました。

これは、積極的に自主防災活動に取り組み、他の模範となる活動を行う団体などを札幌市が表彰するもので、日頃から地域全体で防災活動に取り組んできた実績が評価されました。

子育てサロン「くりの木」が開催

厚別東地区民生委員・児童委員協議会主催の子育てサロン「くりの木」が、令和3年1月6日（水）、14日（木）小野幌会館で開催されました。屋内では、子供達がトランポリン、ボールプールなどの遊具で遊んだり、豆まきごっこをして元気にはしゃいでいました。また、屋外では、雪の滑り台で楽しそうに滑っていました。



「くりの木公園」に牛が出現！

厚別中学校に隣接する「くりの木公園」に、牛の雪像が出現。近所に住む「高橋 清」さんが、単独で制作したもので、とても精巧に表現されていました。

また、口元にはマスクを付けてコロナ感染防止を呼びかけ、注意喚起に一役買っていました。

緊急ヘリポート雪踏みの実施

2月18日（木）、厚別中学校のグラウンドで緊急ヘリポート雪踏みが行われました。当日は、2年生約150名と地域の方々16名が参加し、互いに声を掛け合いながらグラウンドの雪を踏み固め、縦・横各20メートルのヘリポートが完成しました。



地区カレンダー (行事の詳細については、広報さっぽろやホームページ、各団体のチラシをご覧ください)

厚別区・札幌市

厚別東地区

3月

- 1日 札幌市立高等学校(全日制) 卒業式
- 15日 札幌市立中学校 卒業式
- 23日 札幌市立小学校 卒業式

3月

- 12日 厚別東地区第3回各種団体交流会・まちづくり会議 書面開催
- 31日 子育てサロン「くりの木」(小野幌会館)

4月

- 6日 札幌市立小学校 入学式
- 7日 札幌市立中学校 入学式
- 8日 札幌市立高等学校(全日制) 入学式

4月

- 1日 子育てサロン「くりの木」(小野幌会館)
- 6日 春の交通安全運動街頭啓発(小野幌橋付近)
- 24日 厚別東町内会連合会定期総会(小野幌会館)

5月

5月

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、行事を中止、延期する場合があります。

◆編集後記◆ (所長のつぶやき)

3月といえば卒業シーズン。卒業される皆さん誠におめでとうございます。さて、今春卒業予定だったプロ棋士の藤井聰太二冠は、「将棋に専念したい」として、1月末、通っていた名古屋市内の高校を自主退学しました。「タイトルを獲得できた事で、将棋に専念したい気持ちが強くなつたため」と退学を決意したそうです。高3の3学期での中退。もう少しで卒業できたのにもつたいないと思ったのは私だけではないと思います。ところで、彼の将棋の強さはどこから來るのでしょうか?

一説には、幼稚園の時に受けた「モンテッソーリ教育」が影響したとも言われています。6歳までの乳幼児には何かに強い興味を持ったり、繰り返したりする「敏感期」があり、大人がそれを見逃さず、必要な環境を整えることで、子どもは自然に能力を身に付けていくという考えです。ビルゲイツやバクラオバマ(元米大統領)もこの教育を受けたそうです。我が家は、もう手遅れかも…!



編集・発行

厚別東まちづくりセンター 厚別区厚別東4条4丁目9-3

TEL 011-897-2885 FAX 011-897-2887

厚別区役所ホームページ <http://www.city.sapporo.jp/atsubetsu/>

札幌市役所ホームページ <http://www.city.sapporo.jp/>

厚別区マスコットキャラクター
「ピカットくん」

SAPPORO



さっぽろ市
02-001-20
R2-2-495